

WNI

Polsek Kalapanunggal Jaga Wilayah, Patroli Setiap Saat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WNI.OR.ID

Apr 27, 2023 - 15:52



Briptu M. Sholahuddin.R Polsek Kalapanunggal

Polsek Kalapanunggal Jaga Wilayah, Patroli Setiap Saat

Sukabumi – Kapolsek Kalapanunggal AKP Fery Poloso S.H mengatakan dalam kegiatan patroli ini dilakukan yang bertujuan untuk upaya pendekatan persuasif kepada masyarakat serta memberikan himbauan Kamtibmas pada masyarakat, apabila melihat orang-orang yang tidak dikenal dan mencurigakan, diharapkan dapat sesegera mungkin melaporkan kepada pihak kepolisian, demikian disampaikan kepada wartabhayangkara.com, Rabu (26/04/2023) hari yang lalu.

Sesuai harapan Kapolres Sukabumi, jajaran Polisi di Polres Sukabumi terus bergerak wujudkan AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif

dan Efisien), termasuk menjaga wilayah dan patroli rutin di lingkungan kita adalah wujud dari Program AA DEDE. Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Kamis 27 April 2023.

Dalam berbagai kesempatan, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

Seluruh jajaran Polsek di Polres Sukabumi terus wujudkan program AA DEDE.

Sebagai upaya menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif anggota Polsek Kalapanunggal lakukan patroli dialogis di Wilkum Polsek Kalapanunggal.

Menurutnya, kegiatan ini juga sebagai bentuk Program Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H yakni "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien) POLRI senantiasa menjadi figur yang bisa di banggakan oleh negara dan bermanfaat bagi masyarakat.

"Kegiatan patroli Patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya suatu tindak pidana, serta patroli ini juga dapat mencegah kepada para pelaku kriminal dalam hal melakukan tindakan kriminal," ujar AKP Fery Poloso, SH.